

Handy-Bilder auf Leinwand - die Gewinner stehen fest!

Wir haben unter allen Handy-Fotografen drei Pakete mit je drei Ausdrucken ihrer Bilder auf Leinwand verlost. Nun stehen die Gewinner fest.

Viele Fotografen sind dem Charme und der besonderen Ästhetik der Smarthpone-Fotografie verfallen - das zeigt unser Wettbewerb "Handy-Bilder auf Leinwand" ganz deutlich. Fast 300 Einsendungen konnten wir registrieren. Die Entscheidung ist uns nicht leicht gefallen, aber nun stehen die drei Gewinner fest, deren Portfolio an Handy-Bildern uns am meisten überzeugt hat. Es sind dies:

- Gabriele Brummer
- Christian Fischer
- Frank Wöllnitz (LAWOE)

Die Sieger wurden bereits benachrichtigt. Sie erhalten jeweils drei Bilder im Format 30x30 cm auf Leinwand.

Die unserer Ansicht nach schönsten Handy-Bilder aus dem Wettbewerb sehen Sie hier. Wenn Sie auf ein Bild klicken, gelangen Sie in den Shop, wo Sie das jeweilige Motiv kaufen können.



